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Peter Hunziker begrüsst alle Anwesenden und dankt allen für das Erscheinen.  
 
Es sind von Seiten der Mitglieder keine Anträge eingegangen. 
Bei den Traktanden gibt es noch eine Anpassung, da der Jahresbericht als Traktandum 
vergessen wurde. Die Änderung sowie die restlichen Traktanden werden einstimmig an-
genommen. 
 
 
 
 
 

Protokoll 
zur Hauptversammlung  
vom 31.03.2023 
 

Zeit 31.03.2023, 20.15 – 21.00 Uhr (Essen ab 19.00 Uhr) 
  
Ort Schützenstube Platten 
  
Vorstand Peter Hunziker, Doris Amrein, Stephan Fürst, Michel Baour, 

Rita Zimmermann 
  
Anwesende gemäss Anwesenheitsliste 
  
Ehrenmitglieder 1 
  
Gäste Keine 
  
Entschuldigt Gemäss Liste 
  
Protokoll Rita Zimmermann 
  
Stimmen 23 stimmberechtigte Vereinsmitglieder 
  



 

 
 
1. Wahl der Stimmenzähler/Innen 
Robert Schweizer 
 
2. Genehmigung des Protokolls der Hauptversammlung vom 20. Mai 2022  
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und Michel Baour verdankt.  
 
3. Jahresbericht des Präsidenten 
Der Jahresbericht lag der Einladung bei und wird einstimmig genehmigt. 
 
4. Mitgliedermutationen 
Michel Baour orientiert über den aktuellen Mitgliederbestand.  
 
Todesfall (3) Marcel Durst 

Urs Hostettler 

Konrad Baumgartner 
 

  
Austritte regu-
lär (4) 

Markus Vaucher 
Ernst Salzmann 
Marino Pittino 
Andreas Schläppi 

 
Zusätzlich wurde die Vereinsliste per HV 2023 bereinigt, da es einige 
Mitglieder gab, welche über 2 Jahre den Vereinsbeitrag nicht mehr 
bezahlt haben, trotz Mahnung. 

  
Eintritte (3) Luca Zamboni 

Stefan Lustenberger 
Max Gutjahr 

 

 
 

 

Der aktuelle Mitgliederbestand ist wie folgt: 
 
Bestand HV 31. März 2023: 77 Mitglieder davon sind 4 Ehrenmitglieder. 
 



 

5. Genehmigung der Jahresrechnung/Revisorenbericht 2022 

 

Jahresrechnung 2022 
Die Jahresrechnung wird von Doris Amrein erläutert. Es wurde ein Verlust von CHF 
2733.80 verzeichnet.  
 
 

Revisorenbericht 
Der Revisorenbericht wird von Daniel Peyer kurz erläutert. Ein grosser Dank geht an Do-
ris Amrein, welche die Kasse des Vereins zur vollsten Zufriedenheit führt. 
 
Der Empfehlung des Revisorenberichtes folgend werden die Rechnung und der Revi-
sorenbericht einstimmig genehmigt. 
 
 
6. Wahlen 
  
Es gibt keine Demission aus dem Vorstand. Peter Hunziker schlägt vor, den Vorstand in 
Globo zu wählen. 
 

Präsident Peter Hunziker 
  

Vize-Präsident Michel Baour 
  
Sekretärin Rita Zimmermann  
  
Kassierin Doris Amrein 
  
Beisitz Stephan Fürst 
  
Revisoren Gina Oppliger, Daniel Peyer 
  
Suppleant Beat Lehmann 

 
 
 

Der Präsident, Vorstand, Revisoren und Suppleant wurden einstimmig wiedergewählt. 
 

7. Ehrungen 
Es gibt keine Ehrungen 
 
8. Festlegung der Mitgliederbeiträge 2023 
Der Vorstand schlägt vor, den Mitgliederbeitrag bei SFr. 25. – zu belassen. 
 
Der Mitgliederbeitrag wird einstimmig genehmigt. 
 
 
 
 
 
 



 

 
9. Genehmigung Budget Vereinsjahr 2023 (aufliegend) 
  

• Das Budget ergibt keine grossen Änderungen zu letztem Jahr. 
 
Insgesamt beträgt der totale Aufwand SFr. 4505.00, der Ertrag SFr. 2000.00 und der 
Verlust SFr. 2505.00. 
 
Das Budget wird einstimmig genehmigt. 
 
10. Genehmigung Tätigkeitsprogramm 2023  
 
17.-18. Juni Töffausflug (organisiert von Andreas Meisser) 

• Tag 1: Start in Belp – Tour durchs Emmental in Rich-
tung Luzern – Brünig – Grindelwald (Übernachtung in 
der Eigerlodge) 

• Tag 2: Start in Grindelwald – Simmental – Jaun – Broc 
und via Riggisberg wieder in Richtung Belp 

  
22. Juli  Brätliabend mit Plausch-Schiessen zusammen mit den Sport-

schützen Bern-Gurten 
  
12. August Vereinsausflug – Besichtigung Fliegermuseum Dübendorf 

und auf dem Rückweg Abendessen in der Region Bern.  
  
01. Dezember Abschlussabend Zug 2 und Feuerwehrverein im Aebersold 

• Infos folgen vom Zug 2 
  
22. März 2024 Hauptversammlung 

 
Das Tätigkeitsprogramm wird einstimmig genehmigt. 
 
11. Infos Jeep  
Peter Hunziker informiert die Anwesenden bezüglich Jeep: 
 
Am 15.02.2023 wurde eine Schatzung des Jeeps veranlasst. Diese liegt bei 25'000.00 
Franken. Der Jeep ist gemäss des Schätzers in einem sehr guten Zustand. 
 
Leider wurde der Jeep 2022 nicht so oft bewegt. Es gäbe interessierte Mitglieder, konkret 
Jürg Zoss, der bereit wäre, den Jeep auch regelmässig zu bewegen. Eingelöst ist das 
Fahrzeug über Marcel Hugi. 
 
Christian Althaus gibt zu bedenken, dass der damals gegründete Donatorenverein auch 
nicht das gewünschte Interesse geweckt hat. Es gab einige Fahrten an Hochzeiten/Ge-
burtstagen. Die Restauration des Jeeps erfolgte damals mit viel Herzblut.   
 
 
 
 



 

 
Peter Hunziker informiert, dass mit der Gemeinde Köniz Kontakt aufgenommen wurde. 
Diese hat sich aber bis dato Hauptversammlung nicht gemeldet. Es geht immer noch um 
den damaligen Betrag, welche die Gemeinde Köniz als Startkapital dem Verein beige-
steuert hat. 
 
Christian Fürst macht den Vorschlag, die Gemeinde nochmals zu ermahnen mittels  
einem eingeschriebenen Brief und einer gesetzten Frist, bis wann der Feuerwehrverein 
Wabern eine Antwort erwartet. 
 
Walter Moser gibt den Vorstoss, dass wenn der Verein einen geeigneten Käufer für den 
Jeep gefunden hat, nicht die nächste HV abgewartet werden muss, sondern mit schriftli-
chem Verfahren über diesen Verkauf abgestimmt werden soll.  
 
Erhebt die Gemeinde Köniz keinen Anspruch mehr am Jeep, darf der Verein den Jeep 
verkaufen.   
 
 

12 Anträge Vorstand und Vereinsmitglieder 
 

• Es sind keine weiteren Anträge eingegangen. 
 
 

13. Verschiedenes 
 

• Der Luftschutzkeller soll eliminiert werden. Aufgrund des Wegfalls des Feuerwehr-
festes wird dieser nicht mehr benötigt und verursacht nur Kosten. Im Luftschutz-
raum befinden sich noch alte Offiziersuniformen. Der Vorschlag vom Verein wäre, 
diese an eine Theatergruppe oder sonstigen Interessenten zu verschenken. Die 
Anwesenden hiessen dies gut. 

• Auf die HV 2024 wird es eine Statutenrevision geben, um zu verhindern, dass das 
Vereinsvermögen bei einer allfälligen Auflösung des Vereins an die Gemeinde Kö-
niz übergeht.  

• Es gibt noch einige Überbleibsel an Spirituosen vom Feuerwehrfest. Es wurde der 
Vorschlag gemacht, hierfür eine «Austrinkete» zu machen. 

• Die Homepage wurde aktualisiert. Ein grosser Dank geht an Michel Baour. Wich-
tig! Sollte jemand sein Gesicht nicht auf der Homepage haben wollen, darf sich 
dieser gerne an ein Mitglied des Vorstandes oder an Michel Baour wenden. 

• Werner Burri bedankt sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit. 
 
Peter Hunziker dankt dem Vorstand für den geleisteten Einsatz und den Vereinsmitglie-
dern für ihr zahlreiches Erscheinen.  
 
Für das Protokoll: Rita Zimmermann 
 


